

E-Carsharing für Bad Wimsbach-Neydharting

Geld sparen mit umweltfreundlicher Mobilität

Ein enkeltaugliches Projekt der Marktgemeinde Bad Wimsbach, in Kooperation mit der E-Gem Gruppe, für und mit den Bürgerinnen und Bürgern in Bad Wimsbach



Warum E-Carsharing, welche Vorteile?

- Ein durchschnittlicher Privat-PKW ist nur 4 % der Zeit in Betrieb, verursacht aber trotzdem 100% der Fixkosten. Mit einem Carsharing Auto verbinden Sie die Vorteile des öffentlichen Verkehrs (Ersparnis von Geld und Aufwand) mit denen des privaten Verkehrs (Unabhängigkeit von Fahrplänen, flexible Nutzung nach Bedarf, Transportmöglichkeit).
- Die Bürgerinnen und Bürger können sich das Zweit- oder Drittauto ersparen. Ein kleiner (!) Privat-PKW mit Verbrennermotor verursacht im Schnitt 275,-/Monat an Betriebskosten (plus evtl. Anschaffungskosten). „Verbrenner“ haben im Schnitt einen Wirkungsgrad von ca. 25 %, d.h. drei Viertel des Sprits werden ohne einen Nutzen zu erzeugen als Schadstoffe in die Luft geblasen.
- Ein Elektroauto fährt **100% emissionsfrei**, geruchsfrei, sauber und nahezu geräuschlos, und verbindet Komfort mit großem Fahrspaß.
- Bei Verwendung von Ökostrom wird das E-Mobil zum **atomstromfreien Vorzeigeanauto**.
- **Ressourcenschonung** in der Produktion und Instandhaltung.



Für jeden der richtige Tarif (inkl. Kilometer(!), Vollkasko, MwSt. usw...):

Tarif A (Regelmäßige Nutzer):

Grundgebühr monatlich: € 10,- | Stunde: € 3,5,- | Tag (24h): € 18,-

Tarif B (Gelegentliche Nutzer, bzw. ideelle Unterstützer):

Grundgebühr monatlich: € 5,- | Stunde: € 5,5,- | Tag (24h): € 28,-



Ein 100% elektrisch betriebenes Auto:

- Einfache Buchung im Online-Kalender (PC od. Smartphone)
- Reichweite je nach Modell und Fahrweise ca. 150-200 km
- Zügiges Aufladen, auch an jeder 230V/16A-Haushaltssteckdose
- Großzügiges Ladevolumen, ausgezeichnete Sicherheit und Komfort



Beispielfoto